

# VALENCE | La Confédération paysanne se mobilise

## Manif contre des aides PAC trop compliquées

Le 31 mai était le dernier jour pour envoyer son dossier de demande d'aides PAC (politique agricole commune). C'est ce jour-là qu'ont choisi une dizaine de militants du syndicat Confédération paysanne (plus Modef) pour se retrouver devant le siège de la direction des territoires, l'administration qui gère ces dossiers.

« Nous ne voulons pas accabler les agents administratifs qui font ce qu'ils peuvent, mais dénoncer

des dossiers trop complexes. Impossible par exemple de faire une erreur de clic, on ne peut pas corriger ! Et puis il y a 50 pages de notifications à lire avant de comprendre quelque chose et découvrir par exemple que les taux d'aides ont changé. Les délais de traitement sont très longs, ce qui met en péril certaines exploitations très fortement dépendantes de ces aides », dénoncent-ils.

Pourtant, comme le leur a

fait remarquer le directeur de la DDT, M. Allimant, la Drôme a vu son enveloppe d'aides augmenter avec cette nouvelle PAC. Cela n'empêche pas la Confédération paysanne de revendiquer « une PAC au service des paysans, des citoyens et des territoires » avec des « prix stables et justes », « une aide par actif plutôt qu'à l'hectare », des aides spécifiques et la création d'un fonds pour faire face aux situations de crise.



Une délégation des manifestants a été reçue jeudi par la direction du territoire. Photo Le DL/C.S